

Pforzheim

Abfall-App für Sauberkeit

[03.09.2019] Mit einer neuen Abfall-App will Pforzheim für mehr Sauberkeit in der Stadt sorgen. Konstruktive Bürgerkritik wird in die Weiterentwicklung der Anwendung einfließen.

Eine kostenlose Abfall-App bietet jetzt Pforzheim an. Wie die Stadt in Baden-Württemberg mitteilt, informiert die Anwendung nicht nur über Abfuhrtermine, sondern auch über die getrennte Sammlung von Bioabfällen oder darüber, wie sich der Plastiktütenkonsum umgehen lässt. Auch sei die App eine unkomplizierte Möglichkeit für den Bürger, die nächstmögliche Entsorgungseinrichtung anzusteuern, heißt es vonseiten Pforzheims. „Durch die Abfall-App haben wir nun ein Werkzeug an der Hand, das uns erlaubt, die Möglichkeiten der Digitalisierung auch für das Thema Sicherheit und Sauberkeit nutzbar zu machen“, sagt Oberbürgermeister Peter Boch. Nach und nach soll die App weiterentwickelt werden und zusätzliche Funktionen erhalten, kündigt die Stadt an. Einfließen soll in diesen Prozess auch die konstruktive Kritik aus der Bürgerschaft. Entwickelt werde aktuell beispielsweise eine Komponente, um wilden Müll zu melden. „Damit habe ich bereits als Bürgermeister von Epfendorf sehr gute Erfahrungen gemacht“, berichtet Peter Boch.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Pforzheim, Bürgerbeteiligung